

---

**Services**

# Bieler Tagblatt

---



12° / 18°

---

**Hauptmenü**

X-PROJECT 25.10.2008, 00:00

## Stadt übernimmt Defizit

Die Rechnung des Bieler Vereins X-Project weist ein Defizit von insgesamt 30 000 Franken auf

epp. Der Gemeinderat hat gestern mitgeteilt, dass die Stadt diesen Verlust decken wird. «Denn er ist der Ansicht, dass es sich um ein gutes Engagement handelt», sagte Stadtschreiber Franz Schnider vor den Medien.

Ursache für den Fehlbetrag ist laut Schnider vor allem die Liegenschaft des Jugendzentrums an der Aarbergstrasse. Dies insbesondere wegen Auflagen der Gebäudeversicherung. Aber auch wegen normaler Unterhaltsarbeiten sowie Schäden durch Vandalismus musste hier viel investiert werden. Die Kosten in die Höhe getrieben haben ausserdem die steigenden Energiepreise. Das Gebäude an der Aarbergstrasse wird dem Verein von der Stadt Biel kostenlos zur Verfügung gestellt.

Damit X-Project künftig finanziell und betrieblich besser über die Runden kommt, will der Gemeinderat ausserdem bis zum nächsten Sommer vom Verein ein Sanierungskonzept vorgelegt bekommen. Es soll detailliert aufzeigen, wie es mit dem Verein künftig weitergehen soll.

X-Project war seit seiner Gründung im Jahr 2000 von den Benützern selber verwaltet worden und dabei immer mehr in finanzielle Schieflage geraten (das BT berichtete). Seit März 2007 wird der Verein nun von einem ehrenamtlichen Vorstand geführt.

Das Freizeitangebot für die Jugendlichen umfasst unter anderem eine Skaterhalle, einen Kletterraum, Konzert- und Partyräume, Künstlerateliers oder auch Kampfsport-Dojos.

Ausserdem engagiert sich der Verein in der Sucht- und in der Gewaltprävention.

**STICHWÖRTER:** Biel & Region

#### KOMMENTAR HINZUFÜGEN

Name

*Bibliodt*

Kommentar \*

Informieren Sie mich, wenn ein neuer Kommentar hinzugefügt wurde.

Alle Kommentare  Antworten auf meine Kommentare

ABSENDEN

\* Pflichtfelder